

DYPA

Dynamiques patrimoine et cultur

LA RECHERCHE

D'ESR à DYPAC

L'activité scientifique du laboratoire s'est restructuré autour de **l'étude du patrimoine et de la culture**. Afin de rendre visible cette transformation, le laboratoire ESR est devenu **Dynamiques patrimoniales et culturelles (DYPAC)** au 1er janvier 2015.

Cette évolution est la conséquence du bilan réalisé sur l'activité de recherche durant le dernier contrat quadriennal et du changement récent de l'environnement de recherche. Depuis 2010, le développement de collaborations scientifiques (projets et contrats doctoraux) dans le cadre du LabEx PATRIMA, combiné à la dynamique interne de la programmation scientifique du laboratoire a progressivement conduit **au renforcement de travaux consacrés au patrimoine**.

Cette perspective de renouvellement scientifique a été progressivement définie par la direction et le conseil du laboratoire depuis fin 2011, en concertation avec les enseignants-chercheurs membres de l'unité.

